



## Neue Reit im Winkler Erstkommunionkinder

### Beitrag

**„Weites Herz – Offene Augen“.** So steht es anschaulich auf einem in der Reit im Winkler Pfarrkirche St. Pankratius stehenden Plakat mit den zwölf Kindern, die am 14. Mai ihre Erstkommunion empfangen werden. Beim Gottesdienst stellten sie sich jetzt der Pfarrgemeinde vor, nannten einzeln ihre Hobbys und ihre Beweggründe, warum sie die Erstkommunion empfangen wollen.

Pfarrer Martin Straßer segnete die auf dem Altar aufgestellte Gruppenkerze und regte die Kinder an, besonders jetzt in der Vorbereitungszeit Jesus immer besser kennenzulernen und an ihn zu glauben. Diese gestalteten den Gottesdienst aktiv mit, begleitet von ihrer Religionslehrerin Angelika Hipper und Kommunionmutter Andrea Speicher. „Gott ist mit uns unterwegs, mit dir, mit mir und allen hier“, so hieß eines ihrer dabei gesungenen Lieder.

**Bericht und Foto: Sepp Hauser**



Bayerisches Staatsministerium für  
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Chiemgau
2. Erstkommunionkinder
3. Reit im Winkl